

BROADCAST

Forum Diskusi Muda dan Pemimpin Muda Nusantara Sukses Gelar Talk Show Bertajuk “Spirit of Indonesia 2024”

Sopiyan Hadi - TANGERANG.BROADCAST.CO.ID

May 18, 2024 - 22:56



JAKARTA - Forum Diskusi Muda dan Pemimpin Muda Nusantara (Fodim dan PMN) menggelar Talkshow yang bertempat di Wisma Theater Kempenora RI sebagai bagian dari momentum kepemimpinan indonesia dan belajar entrepreneurship bersama para expert dibidangnya. Acara yang diselenggarakan

dengan penuh semangat ini mengangkat tema “ Spirit of Indonesia 2024 : Mahakarya Pemuda Indonesia, Lahirkan Pemimpin Muda Penuh Inspirasi & Karya”, Sabtu (18 Mei 2024)

Talkshow ini berhasil menghadirkan pembicara expert dibidang kepemimpinan, kepemudaan dan entrepreneurship masing-masing Irfan Ahmad Fauzi (Komisaris PT Pupuk Aceh Iskandar Muda), Iman Nurakhmad Fajar (CEO PT Sinar Fajar Logistik), Andi Rukman Nurdin (Sekjen BPP Gapensi), Rescky Noereal Roma (Ketua Umum RCI, Ketua Umum FODIM), Aldi Imam Wibowo (Ketum CSR DKI Jakarta), Iqnal SSW (Direktur Eksekutif DPP Pemuda Perindo), Wigit Bagoes Prabowo (Ketum DPP RKB), Rionaldo Putra (Founder Hanglekiu Group), Jovanka Nabila (CEO PT Semesta Lautan Energi), Dr. Sitta Kusuma Freddy, SE., A.k, MM (Sri Rejeki Group), Kartika Nur Rakhman (Komisaris Utama PT Gapura Angkasa), Drg. Muh. Arief Rosyid, M.KM (Ketum PB HMI 2013-2015), William Heindrich (Ketua IKAL 6 Lemhanas RI), Ruslan (KADIN DKI Jakarta), Jupiter (Anggota DPRD DKI Jakarta), Didiet Mauludi (Director PT Global Bhakti Pradana), Rikal laowady lim (Komisaris PTWSB Investor Capital)

Talkshow ini membahas beberapa tema penting untuk generasi muda yang akan menghadapi tantangan besar dunia yang semakin maju kedepan, beberapa topik menarik seperti Memimpin dalam Inspirasi dan Karya, The Power of Network in Business, Menyongsong Digitalisasi untuk Indonesia Emas, Investasi, UMKM dan Business Matching, Serta Menggagas Masa Depan dari Daerah untuk Indonesia.

Rescky Noereal Roma selaku Ketua Umum FODIM menyampaikan pentingnya generasi muda untuk belajar kepemimpinan dan entrepreneurship guna menyongsong indonesia emas 2045.

“forum diskusi muda hadir karena semangat dan kepedulian terhadap nasib bangsa Indonesia dimana kita harus menyiapkan generasi muda untuk bersiap akan tantangan apapun yang akan dihadapi oleh bangsa ini kedepan, persoalan kepemimpinan dan entrepreneurship menjadi hal yang penting untuk terus diasah agar generasi kedepan mampu menjawab tantangan zaman”

Dilengkapi oleh Fadly Idris Founder Pemimpin Muda Nusantara sekaligus Ketua Panitia agenda Spirit of Indonesia 2024, menyampaikan apresiasi kepada semua pihak yang telah mendukung terselenggaranya acara ini. “Kami sangat bangga melihat antusiasme peserta serta para pihak yang mendukung dan keterlibatan dalam agenda hari ini. Talkshow ini adalah bagian dari upaya kami untuk terus meningkatkan kualitas pemuda Indonesia dan pentingnya kita sebagai pemuda belajar dalam konteks era digital yang terus berubah,” ujarnya.

Peserta talkshow dengan antusias mengikuti presentasi dan diskusi yang diselenggarakan. Talkshow ini menghadirkan lebih dari seratus peserta dari berbagai kalangan. Mereka datang untuk mendapatkan wawasan baru tentang bagaimana teknologi, bisnis, dan kepemimpinan saling terkait dalam era digital yang terus berkembang.

Peserta seminar aktif dalam sesi tanya jawab, menyampaikan berbagai pertanyaan terkait topik yang diangkat. Diskusi yang berlangsung setelah

presentasi narasumber menghasilkan pemikiran-pemikiran baru yang mendalam tentang bagaimana semangat untuk menjadi seorang entrepreneur yang kokoh dengan jiwa kepemimpinan yang kuat dapat mengubah cara kita berpikir tentang masa depan Indonesia.

Talkshow ini bukan hanya sukses dalam memberikan wawasan baru tetapi juga merupakan wadah untuk berbagi pengetahuan dan pengalaman di masa depan. Komitmen Forum Diskusi Muda dan Pemimpin Muda Nusantara untuk terus menjadi bagian penting dalam melakukan peran perbaikan generasi masa depan Indonesia untuk menyambut Indonesia emas 2045. (Hadi)